

 En Puebla, dijo que fondos para seguridad municipal regresarán.

• Es el punto principal de apoyo para los mexicanos, afirmó.

 También afirmó que buscará más dinero para hacer carreteras.

#VISITAAJALISCO

PIDE GÁLVEZ MEJORAR EL PLAN DE SEGURIDAD

LA ABANDERADA DEL
FRENTE AMPLIO AFIRMA
QUE SE DEBE RESPETAR
LA CONSTITUCIÓN

MAYELI MARISCAL Y CLAUDIA ESPINOZA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La inseguridad, la desaparición de personas y la desatención a los más pobres, especialmente a las comunidades de pueblos originarios, fue el centro del discurso de la precandidata a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, quien estuvo de visita en Guadalajara, Jalisco.

"¡Se ha abandonado a la gente, a su suerte!, ¡basta de inseguridad en Jalisco!, ¡tenemos que darle la vuelta a esta dolorosa situación! Así es que, ¿cómo está México? Les voy a hacer un resumen de las cosas que están mal. 170 mil personas asesinadas en este sexenio. 46 mil personas desaparecidas. Ellos

2

ESTADOS VISITÓ XÓCHITL GÁLVEZ EN SU REGRESO creen que cambiando las cifras y desapareciendo de un plumazo, las familias van a recuperar la paz y la tranquilidad", afirmó.

Además, respondió el reto lanzado por Cecilia Flores, la vocera del colectivo de búsqueda de personas desaparecidas, Madres Buscadoras. "Yo le he dicho que sí, con todo respeto. La otra señora no va a ir porque tiene miedo. La otra señora no le va a dar la cara a las Madres Buscadoras", dijo.

Cuestionada sobre la reforma que ha insistido en enviar el presidente López Obrador para reformar el Poder Judicial, acusó de "jugar" con la idea de que si los jueces son elegidos por voto popular, la cosa va a mejorar. Sin embargo, enfatizó que lo que debe mejorarse es la estrategia de seguridad para que no se cometan delitos.

"Y respetar la Constitución, pero como no quiere respetarla, quiere tener ministros que estén a su servicio, y la verdad es que el propio ministro Zaldívar, que es como de sus adeptos, ha dicho que sería un error elegir a los jueces por voto popular", afirmó. •



ENCUENTRO | • La precandidata de la oposición se reunió con simpatizantes del Frente Amplio.